
 
 
 
 

Rapport de suivi des requêtes des citoyens  
lors du conseil d’arrondissement du 6 mai 2019 

 
Madame Sophie Moïse Costa : jardins Saint-Ambroise 
 

 19-147446 CA 6 mai 2019 
 
Madame représente le collectif des jardins Saint-Ambroise. Elle remercie le conseil pour 
l’utilisation du terrain du centre Gadbois pour les jardins. Elle demande s’il est possible de faciliter 
le système d’arrosage en amenant de l’eau directement dans les jardins.  
 
Le maire Dorais répond.  
 
Suivi par la Direction des travaux publics: la section de l’aqueduc a informé la citoyenne qu’une 
sortie d’eau sera installée d’ici la fin du mois de juin dans les jardins collectifs. 
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